

## ELTERNINFORMATION ZUM SCHULJAHRESBEGINN 2020/21

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir freuen uns darauf, ab Montag den 17.08.2020, gemeinsam mit Ihren Kindern wieder im regulären Schulbetrieb zu starten. Dennoch gelten weiterhin bestimmte Regeln und Maßgaben, die durch den vom Ministerium für Bildung und Kultur ausgegebenen Musterhygieneplan vorgeschrieben sind. Dieser sieht unter anderem vor, dass sich die einzelnen Jahrgänge beim Betreten und Verlassen der Schule sowie im Schulhaus so wenig wie möglich begegnen. Daher werden Ihre Kinder bestimmte Eingänge und innerhalb des Schulgebäudes bestimmte Wege nutzen, die an den Türen und Treppen gekennzeichnet sind.

### Die jeweiligen Jahrgänge benutzen dabei folgende Eingänge:

Die **Jahrgänge 5 und 6** benutzen den Eingang über den Schulhof links (an der Mensa) – mit den neuen Schülerinnen und Schülern des Jahrgangs 5, die unsere Schule noch nicht kennen, werden wir am Dienstag bereits diese Wege einüben.

Der **Jahrgang 7 und die Klassen 9b, 9d und 10e** nutzen den Haupteingang links vom Lehrerparkplatz aus, der **Jahrgang 8** den Haupteingang rechts vom Lehrerparkplatz aus.

Die **Klassen 9a, 9c und 10f** nutzen den Eingang vom Schulhof rechts (am Sekretariat/Büro Didaktikleitung).

Im Gebäude selber werden die direkten Treppenhäuser genutzt und eine Beschilderung weist auf die Laufwege zu den Klassen hin. Einzig der Jahrgang 8, der durch den Haupteingang geht, muss erst am Pausenverkauf vorbei und nutzt ebenfalls das gewohnte Treppenhaus im NW-Trakt. Am ersten Schultag werden Lehrer\*innen die Schüler\*innen an den Eingängen empfangen.

**Im gesamten Schulhaus – außerhalb der Klassenräume – gilt auch weiterhin Maskenpflicht.** Kinder, die sich am Pausenverkauf etwas zu Essen und Trinken kaufen, begeben sich zum Verzehr bitte direkt auf den Schulhof, im Außenbereich wird es keine Pflicht zum Tragen der Mund-Nasen-Maske geben. Freiwillig kann die Maske auch im Außenbereich getragen werden.

Auch die **Schulhofbereiche werden jahrgangsweise getrennt**, um eine Vermischung großer Gruppen bestmöglich zu vermeiden. So werden die Jahrgänge 5 und 6 den Schulhofbereich an der Küchenseite (am Kletterwürfel) nutzen, die Jahrgänge 7 und 8 den Schulhofbereich an der Garage und die Jahrgänge 9 und 10 die Terrasse neben dem Verwaltungstrakt.

Der **Pausenverkauf** wird ebenfalls über festgelegte Wege aufgesucht:

Die Jahrgänge 5 und 6 benutzen die Verkaufsausgabe in der Mensa, die Jahrgänge 7, 8, 9 und 10 die auf der Musiksaal-Seite.

Nach wie vor gelten die bereits üblichen Hygieneregeln wie zum Beispiel das gründliche und vermehrte Händewaschen, das Niesen in die Armbeuge und der Abstand von 1,50m außerhalb des Klassenraumes im Schulgebäude und im Außenbereich.

## **Unsere 1. Schulwoche**

Am Montag, dem 17.8.2020, sieht der 1. Schultag wie folgt aus:

Die Jahrgänge 6-10 kommen von 8.00-9:30 Uhr in die Schule.

Die neuen 5er-Schüler treffen sich um 9:45 Uhr auf dem Bolzplatz vor der Turnhalle zu einer kurzen Begrüßung, anschließend ist bis 11:20 Uhr Unterricht.

Am Dienstag, den 18.08. beginnt der Unterricht für alle um 8:00 Uhr. Der 5er-Jahrgang wird nach dem Essen gegen 12:15 Uhr entlassen, der Unterricht für die Jahrgänge 6-10 endet um 12:25 Uhr.

Am Mittwoch, den 19.08. ist für alle Klassenstufen Unterricht von 8:00-13:05 Uhr. Es gibt ein Mittagessen für alle angemeldeten Kinder.

Ab Donnerstag, den 20.08., ist regulärer Unterricht von 8:00-16:00 Uhr, freitags von 8:00-13:05 Uhr.

## **Wir gefährden andere nicht!!**

**Bitte beachten Sie noch folgenden Punkt, der uns sehr wichtig ist, zum Wohle aller in der Schule:**

Sollten sie sich mit Ihren Kindern während der Sommerferien in einem Risikogebiet aufgehalten haben, bitten wir Sie darum, sich und ihre Kinder, sofern Sie das noch nicht getan haben, wie von den Gesundheitsämtern empfohlen, testen zu lassen um sicherzustellen, dass von Ihren Kindern keine Ansteckungsgefahr für andere ausgeht. Wenn Ihr Kind nicht gesund ist und Symptome aufweist, die für eine Coronainfektion typisch sind, dürfen Sie es nicht in die Schule schicken und sollten sich mit Ihrem Arzt in Verbindung setzen.

Sollten Corona-Fälle in unserer Schule auftreten, obliegt es dem Gesundheitsamt, einzelne Bereiche, Jahrgänge oder auch die gesamte Schule wieder zu schließen. Es liegt alleine in Ihrer Verantwortung, von der Möglichkeit der Testung Gebrauch zu machen. Sollten Sie dahingehend Fragen haben, bzgl. des Verfahrens oder zu dem Gebiet, in dem Sie sich aufgehalten haben, können Sie sich gerne an die Schulleitung wenden.

Hoffen wir gemeinsam, dass die Infektionszahlen wieder zurückgehen und wir zunehmend immer mehr in den „Normalbetrieb“ übergehen können. Erst einmal freuen wir uns aber sehr darauf, Ihre Kinder wieder zu sehen und vor Ort unterrichten zu können. Die Schülerinnen und Schüler haben uns gefehlt!

Mit freundlichen Grüßen

Schulleitung und Lehrer\*innen der Gemeinschaftsschule Bellevue